

Bawa Perlengkapan Lengkap, Ratusan Personel Polres Tangsel Siap Amankan TPS

Suhendi - TANGSEL.JARNAS.CO.ID

Jan 26, 2024 - 20:47



TANGSEL - Dengan membawa ransel, ratusan personel Polres Tangerang Selatan (Tangsel) dan Polsek Jajaran berkumpul di lapangan apel Polres Tangerang Selatan..

Kegiatan yang berlangsung pada jum'at (26/1) pagi tersebut merupakan apel pengecekan personel dalam rangka kesiapan pengamanan TPS pemilu 2024 yang dipimpin langsung oleh Kapolres Tangerang Selatan AKBP Ibnu Bagus

Santoso, S.I.K., M.M., M.H.

“Hari ini kita selalu bersyukur kepada Allah SWT masih bisa bersilatullah dan pimpinan masih peduli terhadap kita memikirkan bagaimana anggota untuk menghadapi pemilu pilpres pada tanggal 14 februari dengan mempersiapkan ransel, rolling bed, mengecek kesiapsiagaan anggota dilapangan, dengan semua fasilitas yang ada di organisasi polri akan diturunkan ke anggota,” jelas AKBP Ibnu dalam arahannya.

“Tujuannya adalah agar anggota dapat melaksanakan pengamanan dengan maksimal dan mengerti akan tugas dan tanggung jawabnya. Jangan dianggap sepele karena perlu kesiapsiagaan anggota baik dalam sikap tampang maupun perlengkapan yang sudah rekan rekan bawa, saya atas nama pimpinan mengapresiasi dan bangga kepada rekan rekan yang sudah melaksanakan apa yang sudah diperintahkan,” lanjutnya.

Kapolres juga berpesan kepada seluruh personel untuk selalu menjaga kesehatan dan tanamkan kebanggaan dalam setiap melaksanakan tugas.

“Saya harapkan rekan rekan jaga betul kesehatan, tanamkan kebanggaan kepada rekan rekan titip Polres Tangsel ini yang membanggakan kita bukan orang lain. Pelajari tugas dan tanggung jawab rekan dalam pengamanan di TPS, lebih baik kita capek pengamanan maksimal selesai tugas tanggung jawab kita daripada rekan rekan santai ada masalah dan akhirnya blunder ingat tugas kita hanya satu mengamankan TPS kegiatan bejalan aman lancar dan tertib,” ujarnya.

Adapun pengecekan perlengkapan yang wajib dibawa personel dalam pengamanan TPS seperti Seragam PDL, Bekal Kesehatan, Jas Hujan, Perlengkapan Ibadah dan perlengkapan pribadi lainnya.

Selain perlengkapan personel, pada apel tersebut Kapolres Tangsel juga mengecek kesiapan kendaraan dinas baik roda empat maupun roda dua yang akan digunakan personel untuk pengamanan TPS.

Pada kesempatan terpisah, Kasi Humas Polres Tangsel AKP Wendi Afrianto menerangkan bahwa dalam tahap pungut suara Polres Tangsel akan menerjunkan 615 personel ditambah dengan personel BKO Polda Metro Jaya.

“Dalam pengamanan TPS nanti melibatkan 981 personel terdiri dari 615 personel Polres Tangsel dan Polsek jajaran serta ditambah 366 personel BKO Polda Metro Jaya,” terangnya. (Hendi)